

**BARSAC**

## Dernière ligne droite pour la pêche à la truite

Le deuxième samedi de mars, date de l'ouverture de la pêche en eaux vives, est attendu avec impatience par de nombreux pêcheurs. Beaucoup d'entre eux n'hésitent pas à effectuer des déplacements conséquents ou à se lever de très bonne heure pour ne pas en manquer une miette. Ces comportements montrent à quel point la pêche des truites exerce un attrait majeur sur beaucoup de disciples de Saint-Pierre.

Pour les plus impatientes, la Fédération des pêcheurs de la Gironde propose les pôles truites. Ils se déroulent jusqu'au premier week-end

de mars, comme à Neuffons, dans l'Entre-deux-Mers. Aux étangs de Barsac, c'est la dernière ligne droite avant l'ouverture cette fin de semaine. Les habitués devraient s'y retrouver pour passer un bon moment.

Pour l'occasion, 100 kilos de truites seront répartis dans les deux premiers plans d'eau. La carte de pêche munie du timbre pôle truite est obligatoire.

Barsac : samedi 24, dimanche 25, lundi 26 février, à partir de 7 h 06.  
Neuffons : samedi 3, dimanche 4, lundi 5 mars, à partir de 6 h 56.

**Patrick Izaute**



Les pôles truites sont avant tout de grands moments de convivialité. P.I.